

El Gobierno analiza exigir un PCR negativo para ingresar a Mendoza



El Gobierno analiza intensificar los controles de ingreso a Mendoza y **no descarta exigir un PCR negativo** a los mendocinos que regresen de sus vacaciones y turistas que viajen a la provincia.

El objetivo de esa medida, según explicó este lunes el gobernador Rodolfo Suarez, es mantener la curva de transmisión de COVID 19 amesetada. Actualmente, hay poco más de 2.184 casos activos de coronavirus en toda la provincia.

«Vamos a tratar de intensificar los controles en el ingreso a la provincia. Estamos analizando que puedan venir con un PCR negativo, sería lo ideal», indicó Suarez durante la conferencia de prensa donde ratificó el [inicio de las clases en marzo](#). En este sentido el mandatario sostuvo que **«observamos que muchos de los que vuelven de vacaciones, de la costa o del sur del país, vienen con coronavirus**. Estamos siguiendo de cerca esos casos».

En este sentido el mandatario no descartó colocar puestos de testeos rápido en las fronteras de Mendoza, especialmente para quienes ingresan del sur o la costa atlántica.

“Lo ideal es que quienes regresan de sus vacaciones hagan aislamiento unos días”, añadió Suárez en la conferencia de prensa que brindó este mediodía en el 4to piso de Casa de Gobierno.

Además, le pidió a los mendocinos “colaboración para que se sigan cuidando. Invoco a todos a hacer un gran esfuerzo para mantener bien la provincia, con la economía abierta y funcionando”, comentó este mediodía el primer mandatario provincial.

Más temprano, el subsecretario de Salud, Oscar Sagás, había adelantado en declaraciones a Noticiero 9 Edición Mediodía (Canal 9 Televida) que **“la provincia se encuentra en una pausa epidemiológica”**.

Si bien advirtió que después de las fiestas de Fin de Año hubo un leve aumento, la tendencia fue en baja, con unos 800 casos semanales. En este sentido, destacó que **“la tasa de positividad sigue siendo entre 13 y 14 %** y la estrategia continúa siendo la misma”.

Asimismo detalló que la ocupación de camas de **Unidad de Terapia Intensiva se encuentra alrededor del 40%** en la provincia. “Seguimos con brigadas activadas para aislar e hisopar”, explicó en relación a las acciones que se realizan en territorio.

De acuerdo con el último reporte del Ministerio de Salud, Mendoza registra hasta la fecha 59.387 casos positivos confirmados, con 55.901 personas recuperadas de la enfermedad y 1.302 víctimas fatales.

Fuente: El Sol